
Как  понравиться  родителям
парня

Как  найти  общий  язык  с
родителями  своего  любимого?
Как  разговаривать  с  родителями
своего  парня?  С  чего  следует
начать общение? Вроде все  идет
как надо.  Вы познакомились,  ты
смогла вызвать к себе интерес, за
первым  свиданием  последовало
второе,  третье,  и  вы  уже  не
просто гуляете по улицам города,
парка,  а  часто  заходите  друг  к
другу  в  гости  и  подолгу
просиживаете  там  вдвоем,  «в
гости»  —  дело  хорошее:  видя
предметы,  которые  окружают



вашего  молодого  человека,
обстановку его комнаты, порядок
или, наоборот, беспорядок в ней,
лучше  понимаешь  его
внутренний  мир,  какие-то  черты
его  характера  становятся  более
понятными.  Но!..  в  квартире
проживают  вместе  с  вашим
любимым  человеком  его  сестра,
брат,  бабушка  с  дедушкой  и,
конечно  же,  родители.  И  сними
тоже нужно общаться, особенно с
последними.  Да,  у  тебя  и  в
мыслях  нет  пока  планировать
свадьбу  и  смотреть  на  маму
своего  парня  как  на  будущую
свекровь.  Но  та,  едва  ты
перешагнешь  порог  их  дома,
начнет  смотреть  на  тебя  как  на



потенциальную  невестку  или  по
крайней  мере  особу,  которая
может  как-то  повлиять  на  ее
милого,  хорошего,  еще  совсем
юного  мальчика.  «Кто  ее  знает,
что  это  за  девушка,  а  вдруг  она
втянет  моего  сына  в  дурную
компанию,  он  станет  хуже
учиться,  приобретет  вредные
привычки!» — начнут крутиться
в ее голове мысли. Это для тебя
очевидно,  что  «мальчик»  уже
совсем не мальчик, а вполне уже
самостоятельный  парень,  но  для
матеры  он  так  и  останется
мальчиком,  пока  не  выйдет  на
пенсию.  И  вообще  твое
появление в ее планы не входило.
Лично она в будущем сына пока



видела  победу  на  олимпиаде,
поступление в институт или что-
то  в  этом  роде,  и  ты  для  нее
большая  неожиданность.  Но  так
или  иначе,  от  того,  как  мама
твоего  молодого  человека
отнесется  к  тебе,  зависит
довольно  многое  в  развитии
ваших  дальнейших  отношений.
Для того чтобы она относилась к
тебе  наилучшим  образом,
попробуй  последовать
следующим  советам.  Если  его
матери  не  нравится  твоя
прическа,  одежда,  макияж,  то
постарайся  изменить  свой облик
хотя бы на первое время, чтобы,
как  говорится,  не  спугнуть
родительницу  своим



неординарным  стилем.  Да,  ты
имеешь полное право одеваться и
краситься  так,  как  тебе
вздумается,  и  вообще,  главное,
чтобы  это  нравилось  твоему
парню,  а  не  ей,  но,  услышав
какой-нибудь  прозрачный  намек
по  поводу  того,  что  вырез  на
твоей блузке слишком глубок или
лак  на  ногтях  чересчур  яркий,
постарайся  все  же  приходить  к
ним  в  дом,  учитывая  эти
замечания.  Расспроси  заранее
молодого человека, что любят его
родители,  или,  попав  в  гости,
постарайся  понять,  чем
увлекаются  члены  его  семьи.
Иногда  это  совсем  не  сложно,
достаточно  бросить  взгляды  на



стены  или  подоконник.  Если
мама  увлекается  разведением
кактусов  или  коллекционирует
фотографии  нильских
крокодилов,  то  попытайся  где-
нибудь  прочесть  об  этом,  узнать
побольше. Тем самым и разговор
в  случае  чего  поддержишь,
избегая  неловкого  молчания,  и
произведешь  хорошее
впечатление. Согласись, каждому
приятно,  когда  твое  хобби
понятно  и  интересно  кому-то
еще.  Читай  больше  —  тебе
пригодится. Хвали при родителях
их  сына.  Отмечай  его
положительные качества, умения.
Им будет  не  только приятно,  но
еще они отметят про себя, что ты



действительно  ценишь  и
уважаешь  их  сына.  Только  не
переборщи.  Комплименты
должны выглядеть естественно и
быть  в  меру  частыми.  Делай
комплименты им,  их  дому. Если
ты отметишь, какой у них в доме
порядок  (неважно,  что  за
занавеской  навалена  куча
неглаженого  белья),  красивый
интерьер,  как  хорошо  сделан
недавно ремонт (правда, вот обои
что-то  отклеиваются,  но  это
мелочи), какие красивые цветы на
подоконнике, то любым хозяевам
это  будет  приятно.  Веди  себя
скромно.  Скромность  украшает
девушку. Его мама это оценит. Не
садись  с  ногами  на  диван,  даже



если  именно  так  ты  сидишь  у
себя  дома,  не  клади  ноги  на  их
журнальный  столик,  даже  если
так делает сам глава семейства. И
не  заглядывай  в  платяной  шкаф
твоего  милого,  чтобы  узнать,
сколько у него одежды. Если тебя
пригласили к столу, то предложи
свою  помощь:  в  сервировке,
мытье посуды. А если ты умеешь
готовить,  то  помоги  и  в
приготовлении блюд. Вряд ли его
папа обратит на это внимание, а
вот  мать  наверняка  оценит
должным  образом.  Разрушая
сложившееся  мнение,  что
современная молодая девушка не
умеет  готовить,  ты  тем  самым
завоевываешь  внимание  и



симпатию  к  себе.  Хорошо  бы
узнать заранее имена родителей и
потом чаще обращаться к ним по
имени-отчеству.  Это,  конечно,
мелочь,  но  подкупает.  Не  стоит
надолго  уходить  в  комнату
молодого  человека,  если  дома
родители. Все равно в покое вас
не оставят:  через  каждые десять
минут  будут  стучать  в  дверь,
заглядывать  и  предлагать  чаю
или, вздыхая: «Ну так и знала, в
темноте  сидите,  глаза  портите»,
сообщать,  что  по  телевизору
начался  интересный  фильм,  и
звать  на  его  просмотр,  а  под
конец  его  мама  может  вообще
выдать, что уже поздно, девушке
пора домой, так как ее родители



наверняка волнуются, а уж она-то
знает,  что  такое  материнская
тревога, и пойдет пить капли. Так
что  лучше  время  от  времени
«быть  на  виду».  Например,
помоги приготовить чай, который
буквально  навязывают, при  этом
мельком  взгляни  на  экран,
согласись,  что  фильм  очень
хороший, но ты его уже видела и
смотреть его во второй раз уже не
интересно.  Еспи  его  предки
начнут  говорить,  как  испорчена
нынешняя  молодежь,  не  спорь.
Все равно ты их не переубедишь,
а  вот отношения могут сразу не
заладиться, в таком случае лучше
промолчать  и  по  возможности
перевести  разговор  на  другую



тему,  менее  болезненную.  Не
хвастайся.  Не  говори  с  важным
видом  о  своем  материальном
благополучии,  благородном
происхождении,  роскошной
квартире  из  пяти  комнат  (тогда
как  твой  молодой  человек
проживает  в  двух  маленьких
смежных  комнатах  вместе  с
многочисленным  семейством),
высокой должности отца, золотых
украшениях  матери  —  одним
словом, не хвастайся всем тем, к
чему  лично  ты  не  приложила
усилий  и  что  тебе  досталось
просто по рождению. Куда лучше
рассказать,  допустим,  о  своих
успехах  в  какой-нибудь
интеллектуальной или творческой



сфере,  спортивных  успехах.
Прощаясь,  обязательно  скажи
спасибо  за  вкусный  обед  и
приятно проведенное время. Если
это  была  первая  встреча  сего
родителями,  то  скажи,  что  «ты
очень рада знакомству».
Выражения  лиц  его  родителей
могут  говорить  совсем  об
обратном — что ж,  даже в этом
случае  попытайся  подобрать
какие-то вежливые, добрые слова.
Да,  если  ты  нечаянно  разбила
любимую кружку папы,  уронила
с  подоконника  любимый  кактус
мамы  и  испачкала  вареньем
скатерть,  не  стоит  на  прощание
еще  раз  извиняться  за
случившееся.  Ты ведь  наверняка



уже извинилась в момент самого
происшествия,  так  что  не
напоминай,  как  говорится,  не
береди  раны,  не  надо,  чтобы
наконец  остывший  глава
семейства  вновь  вскипел.  Пусть
хоть твой уход из гостей пройдет
неомраченным. Не приукрашивай
свои  достоинства.  Например,
если  твои  кулинарные
способности  минимальны  (ты
мастерски готовишь чай, делаешь
яичницу  и  знаешь  рецепт
приготовления  попкорна  в
микроволновке),  то  не  надо
повествовать  о  том,  какой  ты
шеф-повар,  и  сумным  видом
интересоваться  у  мамы  вашего
избранника,  какого  сорта



креветки  она  положила  в  салат.
Также  не  стоит  строить  из  себя
юную  Марию  Кюри,  если  из
всего курса  физики ты помнишь
только имя вашей физички, а его
мать  этой  самой  физикой
занимается.  Она  быстро  поймет,
насколько скудны твои познания
в  этой  области,  и,  может  быть,
сочтет  это  твоим  главным
недостатком.  И  вообще,  помни,
что  ты,  преувеличив  свои
способности  совсем  чуть-чуть,
будешь  выглядеть  в  глазах  его
родных в лучшем случае  просто
фантазеркой,  а  могут  тебя
посчитать  и  ветреной  особой,
ненадежной  девушкой,  наконец,
лгуньей.  Если  тебя  засадят



смотреть  семейный  альбом  с
фотографиями,  то  попытайся
искренне восхититься сыночком в
детском  возрасте.  Помни,  что
матери  ее  ребенок  в  милом
младенческом  возрасте  кажется
просто  ангелочком.  Правда,
просмотр  таких  фотографий
обычно не сильно радует самого
бывшего  младенца,  поэтому  не
отпускай  потом  шуточки  типа:
«Какой  же  ты  милый  в
памперсах».  Ему  это  может  не
понравиться.  Кстати,  будьте
начеку,  такое  на  первый  взгляд
безобидное занятие может иметь
свои отрицательные последствия.
«Да,  он  просто  прелестный,  —
поддакиваешь  ты  матери



молодого человека.  — Ой,  а  кто
этот  смешной  худющий  куцый
человечек?»  —  простодушно
восклицаешь ты, не распознав на
фотографии  отца  своего  парня,
который  за  двадцать  лет
видоизменился так, что ты его не
узнала.  Смешной,  уже не  худой,
но  по-прежнему  куцый  человек
невесело  хмыкает,  и  приятное
впечатление  на  него  уже
произвести  гораздо  сложнее.
Можно  преподнести  его  родне
маленький  подарок,  хорошим
вариантом  была  бы  вещь
собственной  ручной  работы.
Например, его мать, или бабушка,
или  ваш  парень  сам  как-то  раз
упомянул,  что  его  бабуленька



(мамуленька)  любит  салфеточки,
различные вышивки, а ты хорошо
вышиваешь или вяжешь, так что
вполне  можно  преподнести  им
что-нибудь  в  этом  роде.  В
качестве  подарка  годится
выполненный в пору вдохновения
рисунок,  если  ты  хорошо
владеешь  кистью и  карандашом,
или  же  сшитая  мягкая  игрушка.
Ну  а  если  ты  вовсе  не  Марья-
искусница — не беда: подарок на
любой вкус вполне можно найти
на рынке или в магазине, только
не  стоит  покупать  дорогущих
вещей.  Такой  подарок  вызовет
следующие  мысли:  откуда  у
молодой  девушки  такие  деньги?
Какая  транжира!  Она так  тратит



деньги  своих  родителей,  и  наш
мальчик тоже вынужден делать ей
дорогие  подарки!  Лучше  бы  он
нашел себе девушку с меньшими
запросами, более скромную. Если
отношения  с  родителями
молодого  человека  совсем  не
клеятся,  то  прибегни  к
радикальному  средству.
Подговори  своего  любимого
помочь тебе. От него потребуется
сообщить  матери,  что  вы  с  ним
расстались,  и  представить
родителям  новую  девушку,  в
которую  он  в  любился.  Ее  роль
пусть  выполнит  твоя  верная
подруга.  Она  должна  одеться,
причесаться, сделать макияж так,
чтобы  его  родительнице  это



точно  не  понравилось.  Войдя  в
квартиру, она должна вести себя
нагло  и  вызывающе,  от  чего
хозяева квартиры просто взвоют.
Если одного такого визита в гости
будет  недостаточно,  то  пусть
парень приведет ее еще раза два,
после  чего  его  мама  сама
запричитает:  «Ах,  какая  та
девочка  была  хорошая!  Сынок,
почему  же  ты  с  ней  расстался?
неужели  ты  с  ней  не
помиришься?»
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